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C’était super de voir le stade de France. C’était
très grand !

On a vu du saut en hauteur, des lancers et des
courses.

Il y avait des athlètes avec des situations de
handicap très différentes. 

On a vu des personnes malvoyantes avoir un
guide pour les courses. Il y avait des sportifs avec

des prothèses mais aussi en fauteuil.

C’était incroyable d’être dans le stade. Il y avait
beaucoup de monde !


